



Trail des Pyramides Noires : bilan de cette 6^e édition

Quand sport, culture et patrimoine s'allient pour créer un ultra-trail unique !

Mardi 04 juin 2019

Communiqué de presse

Samedi 25 mai 2019, la Mission Bassin Minier a organisé la 6^e édition du Trail des Pyramides Noires avec un nombre record de 1 283 inscrits sur les différentes formules proposées (110km, 55km, 35km, 22km et 22km marche nordique).

La course rencontre, cette année, un grand succès ! En effet, le Trail des Pyramides Noires a attiré 1 283 coureurs dont 180 sur la formule ultra, 172 sur le 55km, 303 sur le 35km, 518 sur le 22km et 110 marcheurs sur la marche nordique. L'équipe organisatrice s'est également agrandie puisque l'on comptait cette année plus de 250 bénévoles sur le parcours et le village d'arrivée !

Après plus de 11h de course, c'est finalement Frédéric Audran qui a atteint la ligne d'arrivée pour la formule ultra. Mais ce n'est pas le seul héros de cette édition... Comme cela avait déjà été annoncé, un coureur a décidé de faire 2 trails en moins de 24h, ce qui équivaut à 220km et 4 000 mètres de dénivelé positif. Jérôme Hadiuk, s'est donc lancé dans son défi vendredi 24 mai à 9h. Il a brillamment atteint Gosnay après 110km pour retrouver les 179 autres coureurs de la formule ultra avec lesquels il a pris le départ à minuit. Malheureusement, il a dû abandonner après 185km de course suite à une fracture de fatigue à la cheville mais il a tout de même accompli son défi en grande partie et il a pu mettre en avant le patrimoine minier en danger, cause pour laquelle il courait cette année.

Un autre exploit à souligner, celui de rendre l'événement le plus respectueux de l'environnement possible. Pari tenu ! Grâce à un partenariat avec le SYMEVAD (Syndicat Mixte D'Elimination et de Valorisation des Déchets), l'événement a produit moins de déchets. En effet, en 2018 l'événement avait généré 160kg de déchets recyclables et 293kg de déchets non-recyclables pour 919 coureurs alors que cette année, on comptait 160kg de déchets recyclables et 220kg de déchets non-recyclables pour 1 283 coureurs. Un tel résultat a été rendu possible notamment grâce à l'accompagnement du SYMEVAD, l'utilisation exclusive de gobelets réutilisables, la mise en place d'une signalétique pérenne et la sensibilisation des coureurs en amont de la course.

Cette 6^e édition, qui s'est clôturée dans une ambiance festive sur le village d'arrivée, confirme l'engouement pour les sports de nature dans le Bassin minier. Cet ultra-Trail est un véritable défi sportif qui permet à chacun de découvrir le patrimoine exceptionnel du Bassin minier inscrit au Patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 2012, tout en confortant son potentiel de destination touristique Sports et Nature.

Résultats de l'édition 2019 :

110km Hommes :

- 1 - Frédéric Audran, 11h19'21"
- 2 - Jean-François Delbecq, 11h30'06"
- 3 - Florent Albert, 11h33'45"

110km Femmes :

- 1 - Hilde Eggermont, 16h55'37"
- 2 - Elodie Adam, 17h24'02"
- 3 - Sophie Duminil, 17h58'00"

55km Hommes :

- 1 - Ludovic Szymczak, 04h34'30"
- 2 - Julien Chopin, 05h10'48"
- 3 - Eric Leterme, 05h17'33"

55km Femmes :

- Laure Falalry, 05h34'58"
- Sofie Degrendel, 05h58'15"
- Cécile Meurillon, 06h29'53"

35km Hommes :

- Nicolas Muselet , 03h02'17"
- Philippe Le Ferrand, 03h07'22"
- Wim Coudron, 03h17'11"

35km Femmes :

- 1 - Virginie Fournier, 03h43'10"
- 2 - Pascale Dujarrier, 04h06'32"
- 3 - Carine Bichaud, 04h09'50"

22km Hommes :

- 1 - Vincent Jakobowski, 01h34'16"
- 2 - Elvis Lefebvre, 01h34'38"
- 3 - Samir Dupre, 01h36'21"

22km Femmes :

- Juliette Gadeyne, 02h07'34"
- Claire Charrier, 02h10'20"
- Charlotte Vantine, 02h10'30"

22km marche nordique Hommes :

- Jean-Marc Leleu, 02h42'25"
- Jean-Charles Quoniou, 02h54'55"
- Christian Thuillier, 03h02'31"

22km marche nordique Femmes :

- Isabelle Ringot, 02h54'55"
- Marie-Line Perlein, 03h06'14"
- Isabelle Woestelandt, 03h11'17"

Contact

Adeline Bouvier
 Chargée de communication
 Mission Bassin Minier
abouvier@missionbassinminier.org

Tél. +33 (0)3 21 08 86 52 - +33 (0)6 45 80 38 42

Informations pratiques

[TPN Live](#), émission diffusée samedi 25 mai en direct, entre 10h et 13h, sur la chaîne Youtube de la Mission Bassin Minier.

Plus de détails sur le Trail des Pyramides Noires et les informations pratiques sur [le site](#) et la [page Facebook](#).

Plus d'informations sur la [souscription pour soutenir la restauration du Patrimoine minier en danger](#).